
Subject: Zwischenbericht 2009-2013
Posted by olli2010 on Fri, 02 Aug 2013 11:36:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Für alle die an solchen kleinen Berichten interessiert sind hier mal was aktuelles.

Ich denke es ist jetzt seit fast 4 Jahren unverändert. Der Oberkopf (und eher die rechte
Kopfseite) ist nach wie vor meine Problemzone. 

Berücksichtigen muss man:
- das etwas dünklere Licht
- minimal längere Haare

Freue mich trotzdem auf Rückmeldungen   

File Attachments
1) haarvergleich.jpg, downloaded 975 times
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Subject: Aw: Zwischenbericht 2009-2013
Posted by pilos on Fri, 02 Aug 2013 11:51:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

olli2010 schrieb am Fri, 02 August 2013 14:36

Ich denke es ist jetzt seit fast 4 Jahren unverändert. 

genau so ist es...und das/halten ist auch ein erfolg...      

müsste man sich überlegen, was du dazunehmen könntest

Subject: Aw: Zwischenbericht 2009-2013
Posted by olli2010 on Fri, 02 Aug 2013 11:55:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

an was denkst du zb?

momentan bin ich eigentlich soweit zufrieden. die 0,5fin sind ohne nebenwirkungen und im
vergleich zu 1,5fin fühle ich mich deutlich agiler.

ich empfinde es schon als kleinen erfolg. ich denke, man hat zu beginn einfach ganz falsche
erwartungen (durch einzelne erfolgsberichte) und ist dann enttäuscht wenn man kein volles haar
mehr bekommt. ich bin inzwischen 31 und kann mit dem status leben / ich weiss gar nicht ob es
im alltag überhaupt so auffällt.

Subject: Aw: Zwischenbericht 2009-2013
Posted by pilos on Fri, 02 Aug 2013 12:07:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

olli2010 schrieb am Fri, 02 August 2013 14:55an was denkst du zb?

muss überlegen

Zitat:
ich empfinde es schon als kleinen erfolg. ich denke, man hat zu beginn einfach ganz falsche
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erwartungen (durch einzelne erfolgsberichte) und ist dann enttäuscht wenn man kein volles haar
mehr bekommt. 

nicht alle reagieren auf einer therapie bombastisch...im gegenteil...es sind eher nur 20% und
meinstens jünger.....überlege nur wieviele es gibt wo fin+minox einfach nicht ausreichennd
sind

Zitat:
ich bin inzwischen 31 und kann mit dem status leben / ich weiss gar nicht ob es im alltag
überhaupt so auffällt.

es fällt weniger auf als du denkst. weil es relativ gleichmäßig verteilt ist.

Subject: Aw: Zwischenbericht 2009-2013
Posted by ru-power on Fri, 02 Aug 2013 12:19:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

stellt sich eher die Frage, warum du nicht früher angefangen hast.

Aber sieht relativ gleich aus, vll minimal schlechter. Vll nimmst noch en paar Sprühhaare /
Schütthaar(eher das) dazu, und gut ists.
ICH würd eher ne mm Frisur tragen (meine Meinung).

LG

Subject: Aw: Zwischenbericht 2009-2013
Posted by pilos on Fri, 02 Aug 2013 12:21:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

padesch schrieb am Fri, 02 August 2013 15:19Vll nimmst noch en paar Sprühhaare /
Schütthaar(eher das) dazu, und gut ists.

wozu...sich damit verkomplizieren...
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Subject: Aw: Zwischenbericht 2009-2013
Posted by ru-power on Fri, 02 Aug 2013 12:23:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Fri, 02 August 2013 14:21padesch schrieb am Fri, 02 August 2013 15:19Vll
nimmst noch en paar Sprühhaare / Schütthaar(eher das) dazu, und gut ists.

wozu...sich damit verkomplizieren...

ist Geschmackssache, für mich ist sowas auch nix; dann eher die Haare ab. Aber, falls es jmd
soo stört durchaus ne alternative

Subject: Aw: Zwischenbericht 2009-2013
Posted by samy1.0 on Fri, 02 Aug 2013 13:28:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schütthaare  

Er hält sein Status seit 4 Jahren, man kennt ihn so und er sagt ja das er damit zufrieden ist.
Also warum sollte er sich sowas antun?
Schütthaare schränken einen so unnötig ein. (Darfst nie mehr in der öffentlichkeit ins
Wasser, keiner darf deine Haare berühren, usw)
Und wenn es regnet und du keine Chance hast dich unterzustellen, dann kommt die böse und
unangenehme Überraschung und du musst Rede und Antwort stehen^^

Ich find das auch ein super Erfolg!
Und solang du zufrieden bist würd ich nix weiter dazunehmen.

Und zum Thema alles abrasieren sobald man schütteres Haar bekommt, muss ich sagen, dass
es nicht immer notwendig ist. Solang man die Seiten schön kurz hält kann man damit, ohne
das es scheiße aussieht, ohne Probleme rumlaufen.
Zum Beispiel Jan Böhmermann
http://www.medientreffpunkt-mitteldeutschland.de/wp-content/uploads/2012/04/Jan-Boehmerman
n.jpg

Wird bei ihm hinten auch schon lichter, aber deswegen muss man ja nicht gleich ne mm Frise
tragen..

Auch wenn es nur noch ganz wenige und feine Häärchen sind, macht es einen himmelweiten
Unterschied sie dran zu lassen oder sie abzuschneiden.
Zum Beispiel Christian Rach, der hat auch nur noch wenige Haare auf dem Kopf, aber lässt sie
stehen und jetzt weiß ich auch warum.
Hab ihn letztens im TV gesehen mit wesentlich kürzeren Haaren (keine mm Frise, aber viel
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kürzer als sonst) und der Unterschied war echt krass. 

Also wenn man schütteres Haar bekommt, muss man nicht gleich zum rasierer greifen. (Aber
lang sollten sie oben natürlich auch nicht sein)
Einfach oben 3-4 cm und was auch ganz wichtig ist, versucht es nicht zu verstecken mit
Haarspray und allem möglichen. Das sieht dann einfach nur noch lächerlich aus.

Deine Frisur ist total in Ordnung, lass sie so.  

lg samy

Subject: Aw: Zwischenbericht 2009-2013
Posted by pilos on Fri, 02 Aug 2013 15:15:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

samy1.0 schrieb am Fri, 02 August 2013 16:28

Und zum Thema alles abrasieren sobald man schütteres Haar bekommt, muss ich sagen, dass
es nicht immer notwendig ist. Solang man die Seiten schön kurz hält kann man damit, ohne
das es scheiße aussieht, ohne Probleme rumlaufen.
Zum Beispiel Jan Böhmermann
http://www.medientreffpunkt-mitteldeutschland.de/wp-content/uploads/2012/04/Jan-Boehmerman
n.jpg

wo hat der den ein haar problem..  
überflüssiges beispiel..  

Subject: Aw: Zwischenbericht 2009-2013
Posted by          Yes No on Fri, 02 Aug 2013 15:40:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Fri, 02 August 2013 17:15
wo hat der den ein haar problem..  
überflüssiges beispiel..  
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Manchmal erzählen wir alle ein bisschen Schmu..

http://www.exposay.com/celebrity-photos/jan-boehmermann-kolner-treff-tv-show-wdr-0jNe1c.jpg

Subject: Aw: Zwischenbericht 2009-2013
Posted by pilos on Fri, 02 Aug 2013 16:24:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

 der ist tv gestylt....  

Subject: Aw: Zwischenbericht 2009-2013
Posted by Abece on Fri, 02 Aug 2013 16:26:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Fri, 02 August 2013 17:15samy1.0 schrieb am Fri, 02 August 2013 16:28

Und zum Thema alles abrasieren sobald man schütteres Haar bekommt, muss ich sagen, dass
es nicht immer notwendig ist. Solang man die Seiten schön kurz hält kann man damit, ohne
das es scheiße aussieht, ohne Probleme rumlaufen.
Zum Beispiel Jan Böhmermann
http://www.medientreffpunkt-mitteldeutschland.de/wp-content/uploads/2012/04/Jan-Boehmerman
n.jpg

wo hat der den ein haar problem..  
überflüssiges beispiel..  

nimm mal deine rosarote brille ab  

Subject: Aw: Zwischenbericht 2009-2013
Posted by LeroySmith on Fri, 02 Aug 2013 17:10:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Fri, 02 August 2013 17:15samy1.0 schrieb am Fri, 02 August 2013 16:28

Und zum Thema alles abrasieren sobald man schütteres Haar bekommt, muss ich sagen, dass

Page 7 of 10 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=58
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=23686&goto=271825#msg_271825
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=271825
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=10863
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=23686&goto=271827#msg_271827
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=271827
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=13328
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=23686&goto=271830#msg_271830
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=271830
https://www.alopezie.de/fud/index.php


es nicht immer notwendig ist. Solang man die Seiten schön kurz hält kann man damit, ohne
das es scheiße aussieht, ohne Probleme rumlaufen.
Zum Beispiel Jan Böhmermann
http://www.medientreffpunkt-mitteldeutschland.de/wp-content/uploads/2012/04/Jan-Boehmerman
n.jpg

wo hat der den ein haar problem..  
überflüssiges beispiel..  

also zumindest seine front scheint sich langsam zu verabschieden.

Subject: Aw: Zwischenbericht 2009-2013
Posted by ru-power on Fri, 02 Aug 2013 17:36:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

samy1.0 schrieb am Fri, 02 August 2013 15:28Schütthaare  

Er hält sein Status seit 4 Jahren, man kennt ihn so und er sagt ja das er damit zufrieden ist.
Also warum sollte er sich sowas antun?
Schütthaare schränken einen so unnötig ein. (Darfst nie mehr in der öffentlichkeit ins
Wasser, keiner darf deine Haare berühren, usw)
Und wenn es regnet und du keine Chance hast dich unterzustellen, dann kommt die böse und
unangenehme Überraschung und du musst Rede und Antwort stehen^^

Ich find das auch ein super Erfolg!
Und solang du zufrieden bist würd ich nix weiter dazunehmen.

Und zum Thema alles abrasieren sobald man schütteres Haar bekommt, muss ich sagen, dass
es nicht immer notwendig ist. Solang man die Seiten schön kurz hält kann man damit, ohne
das es scheiße aussieht, ohne Probleme rumlaufen.
Zum Beispiel Jan Böhmermann
http://www.medientreffpunkt-mitteldeutschland.de/wp-content/uploads/2012/04/Jan-Boehmerman
n.jpg

Wird bei ihm hinten auch schon lichter, aber deswegen muss man ja nicht gleich ne mm Frise
tragen..

Auch wenn es nur noch ganz wenige und feine Häärchen sind, macht es einen himmelweiten
Unterschied sie dran zu lassen oder sie abzuschneiden.
Zum Beispiel Christian Rach, der hat auch nur noch wenige Haare auf dem Kopf, aber lässt sie
stehen und jetzt weiß ich auch warum.
Hab ihn letztens im TV gesehen mit wesentlich kürzeren Haaren (keine mm Frise, aber viel
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kürzer als sonst) und der Unterschied war echt krass. 

Also wenn man schütteres Haar bekommt, muss man nicht gleich zum rasierer greifen. (Aber
lang sollten sie oben natürlich auch nicht sein)
Einfach oben 3-4 cm und was auch ganz wichtig ist, versucht es nicht zu verstecken mit
Haarspray und allem möglichen. Das sieht dann einfach nur noch lächerlich aus.

Deine Frisur ist total in Ordnung, lass sie so.  

lg samy

Das meinte ich nicht, ich finde es sieht gepflegter aus. Muss aber auch sagen, dass ich die
Kopfform und Gesicht für ne Glatze habe.. hatte vor 2 Jahren mal spaßeshalber mal ne 4mm
Frisur und es sah eigentlich besser aus als mit längeren Haaren. Bei mir kommts sofort runter
dann. Ich probiers trotzdem erstmal die Haare zu halten.. fühle mich noch ein bissl zu jung
dafür, ich hoffe dass ichs bis 30 schaffe =)
Bis jetzt sieht es gut aus

Subject: Aw: Zwischenbericht 2009-2013
Posted by figurehead on Fri, 02 Aug 2013 20:49:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

samy1.0 schrieb am Fri, 02 August 2013 15:28Und zum Thema alles abrasieren sobald man
schütteres Haar bekommt, muss ich sagen, dass es nicht immer notwendig ist. Solang man die
Seiten schön kurz hält kann man damit, ohne das es scheiße aussieht, ohne Probleme
rumlaufen.
Zum Beispiel Jan Böhmermann
http://www.medientreffpunkt-mitteldeutschland.de/wp-content/uploads/2012/04/Jan-Boehmerman
n.jpg

Wird bei ihm hinten auch schon lichter, aber deswegen muss man ja nicht gleich ne mm Frise
tragen..

Auch wenn es nur noch ganz wenige und feine Häärchen sind, macht es einen himmelweiten
Unterschied sie dran zu lassen oder sie abzuschneiden.
Zum Beispiel Christian Rach, der hat auch nur noch wenige Haare auf dem Kopf, aber lässt sie
stehen und jetzt weiß ich auch warum.
Hab ihn letztens im TV gesehen mit wesentlich kürzeren Haaren (keine mm Frise, aber viel
kürzer als sonst) und der Unterschied war echt krass. 

Also wenn man schütteres Haar bekommt, muss man nicht gleich zum rasierer greifen. (Aber
lang sollten sie oben natürlich auch nicht sein)
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Einfach oben 3-4 cm und was auch ganz wichtig ist, versucht es nicht zu verstecken mit
Haarspray und allem möglichen. Das sieht dann einfach nur noch lächerlich aus.

Kann ich nur unterschreiben. Wenn man nicht die richtige Kopfform bzw. das passende Gesicht
hat kann ein MM-Schnitt richtig fies ausschauen. Dann lieber die Resthaare stehen lassen und
immer schön kurz halten!

Page 10 of 10 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php

